



Rosalina Moreno

Redactora jefa



Conclusiones de la Cumbre ICAM de Mujeres Juristas: «Ni un paso atrás, ni para coger impulso»

"Ni un paso atrás, ni para coger impulso". La [XI Cumbre de Mujeres Juristas del ICAM](#) ha concluido hoy, en el Día Internacional de la Mujer, con un llamamiento de las abogadas de Madrid contra cualquier posible retroceso en materia de igualdad. Poniendo en valor los esfuerzos realizados para promover un balance de género, y "ante los grandes desafíos pendientes", advierten contra cualquier tentación involutiva en un terreno en el que las mujeres juristas han protagonizado grandes conquistas.

A la Cumbre, titulada "De la igualdad legal a la igualdad real" y celebrada durante ayer y hoy en la Sala Ernest Lluch del Congreso de los Diputados, poniendo el broche a la I Semana de la Igualdad ICAM, han asistido más de 300 profesionales. En las conclusiones, cuya lectura ha corrido a cargo de los diputados de la Junta de Gobierno del Colegio **Roberta Poza** y **Gabriel Rodríguez**, se plantea una "nueva agenda para cerrar la brecha entre las leyes, donde la igualdad es un hecho consagrado, y su aplica ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |